

# Este verano sabe a cóctel con los nuevos yogures sabor Mojito y Daiquiri de Dia

/ Dia sorprende con una nueva innovación, una edición limitada de yogures inspirada en dos clásicos cócteles, sin alcohol y sin gluten, para acompañar las comidas y cenas del verano

/ Esta postre se compone de un cremoso yogur natural azucarado con una capa sabor mojito o daiquiri perfecto para compartir con amigos y familiares en la sobremesa

**26 de junio de 2024, Madrid.** El verano ya está aquí y con él los días de piscina, playa o las largas comidas y cenas con sobremesas acompañados de la familia y amigos. Son días para descansar, disfrutar y coger fuerza para empezar septiembre con más ganas que nunca. Dia acompaña estos encuentros veraniegos lanzando dos nuevas innovaciones, los yogures sabor Mojito y Daiquiri. Dos postres llenos de sabor perfectos para acompañar y refrescar cualquier comida o cena y sorprender como anfitrión.

Esta edición limitada está inspirada en dos clásicos cócteles y ha sido diseñada para transformar cualquier momento en una celebración veraniega.

## Frescura y cremosidad en cada cucharada

Los nuevos yogures de Mojito y Daiquiri se componen de dos capas que combinan un cremoso yogur natural azucarado con una capa de mojito o frutas que hace que cada bocado sea mejor que el anterior. Una explosión de sabor que no contiene alcohol ni gluten, y que se convierte en el postre perfecto para todos aquellos que buscan ofrecer algo diferente y refrescante.

En concreto, el yogur **sabor Mojito** incluye una capa compuesta por un preparado cítrico de limón, menta y lima, mientras que el **yogur de Daiquiri** apuesta por un preparado de deliciosas frutas. Dos sabores muy tropicales que imitan a la perfección estos clásicos cócteles, pensados para complementar las comidas y cenas veraniegas.



Yogur de Mojito o Daiquiri PVP 0.99€

La nueva gama de yogures ha sido elaborada en colaboración con Lácteos Goshua con el objetivo de sorprender a los consumidores durante las vacaciones

estivales. Las dos variedades del nuevo postre se pueden encontrar en los supermercados Dia o en la web de Dia (dia.es) en un cómodo packaging de vidrio para ayudar a mantener el contenido siempre frío.

# Disfruta y gana con Dia

Con la compra de este nuevo postre Dia anima a todos sus consumidores a escanear un QR situado en cada envase donde estos podrán dar su opinión sobre el producto



bajo el claim "¿Y tú cuál prefieres?" y participar en el sorteo de unas mini neveras ideales para esta temporada.

Dia continúa innovando y compartiendo con los consumidores nuevos productos y sabores. Disfruta de un verano lleno de sabor con Dia y no te quedes sin probar los nuevos yogures de Mojito y Daiquiri.

### **Sobre Grupo Dia**

#### Cada día más cerca

Somos Grupo Dia, la red líder de tiendas de proximidad con casi 4.000 establecimientos en España, Argentina y Brasil. Somos la tienda del barrio, la que facilita una experiencia de compra fácil, rápida y completa, cerca de casa y con productos de gran calidad a un precio asequible, tanto a través de nuestras tiendas físicas como de nuestro canal online.

Nuestra primera tienda Dia abrió sus puertas en Madrid en 1979. Hoy, cuatro décadas después, con la proximidad como fortaleza y la diversidad como bandera, las más de 23.000 personas que forman nuestro equipo en tienda, almacén y oficina, y las 17.000 de nuestra red de franquiciados se mueven por un mismo propósito: estar cada día más cerca para ofrecer gran calidad al alcance de todos. Juntos, hemos construido una compañía que cotiza en la bolsa de España desde 2011 y que logró una facturación de 6.759 millones en 2023.

Para lograr nuestro propósito, nos apoyamos en una sólida red de proveedores, realizando el 96% de nuestras compras de manera local. Esto nos permite ofrecer a nuestros más de 13 millones de clientes fidelizados en el mundo una alimentación accesible y al alcance de todos, con un surtido completo, una clara apuesta por los productos frescos y una marca Dia renovada. Además, trabajamos para generar un impacto positivo allí donde operamos. Gracias a las oportunidades de empleo y autoempleo que fomentamos en cada barrio, generamos más de 151.000 puestos de trabajo directos e indirectos en 2021 y nuestra contribución al PIB de los cuatro países superó los 9.200 millones de euros.

#CadaDiaMasCerca www.diacorporate.com Linkedin: Grupo Dia

#### Para más información:

Dia España

Comunicación Dia España comunicacion@diagroup.com Raquel González

raquel.gonzalez.rodriguez@diagroup.com +34 655712890